

Internationales Turnier in Casablanca (Marocco)

Das internationale Turnier der Männer in Casablanca dominierten die Athleten aus Nordafrika. In drei von vier Kategorien waren die afrikanischen Budokas erfolgreich, einmal gewann ein französischer Athlet.

Vom italienischen Nationalteam waren die jungen Südtiroler Michael Kessler und Stefan Stedile die positive Überraschung. Als Favorit reiste der amtierende **Weltmeister André Pfattner vom SSV Taufers Unionbau** nach Marokko. Leider konnte er an seine Leistung 2007 in Belgien nicht anschließen. Er schied in der zweiten Runde knapp aus.

Ergebnisse

Leichtgewicht

1. Minot Julian (France)
2. Boumannen Nadin (France)
3. **Kessler Michael (Südtirol)**

Mittelgewicht

1. Anas Karchi (Marocco)
2. Berger Gilles (France)
3. Coulon David (Belgium)

Schwergewicht

1. Yanes Menovar (Algeria)
2. Saudi Sarer (Tunesia)
3. **Stedile Andreas (Südtirol)**

Team-Wettkampf

1. Algeria
2. **Italia**
3. Marocco

Teilnehmende Athleten der italienischen Nationalmannschaft:

Nazionale Italia: **André Pfattner - SSV Taufers Unionbau**, Benedikt Fundneider - SSV Brunico; Andreas Stedile SV Renon

Italia B: Michael Kessler - SC Merano Yoseikan Budo, Angelo D'Andrea - AS Pupi Verona, Luca Michelotti - AS Dojo Club Arco